

Presse Océan

Mercredi 5 Février 2014 - 0,85 €

N° 22953 - Votre journal à domicile : 02 40 44 24 24 (Appel non surtaxé - Tarif local - Gratuit depuis Box)

⊕ LA BERNERIE-EN-RETZ

Première transat en solitaire

La transat en solitaire sur voilier de 6,50 m qui relie tous les 2 ans, Douarnenez à Point-à-Pitre est un véritable défi humain et sportif.

Parmi les 84 concurrents engagés lors de la dernière édition, l'hiver dernier, il y avait un licencié à la SRB : Thomas Guilbaud. Samedi matin, le Bernerrien était venu narrer son périple.

Une première pour Thomas, qui, après neuf mois de préparation, s'alignait sur la ligne de départ d'une première étape qui devait le mener aux Canaries. Étape annulée dans le golf de Gascogne pour cause de mauvais temps.

Une envie de repartir toujours aussi intacte

Le 13 novembre, après un regroupement de la flottille, les concurrents s'élancent de Sala en Corogne pour une course de 3 700 milles ma-



Thomas Guilbaud entouré de son frère, Gauthier, et de Christian Blanchemain, le président de la SRB (société de régates).

rins qui les mèneront aux Antilles.

Sur les 84 voiliers engagés, 40 seront seulement à l'arrivée. Après 28 jours de navigation, Thomas se classera finalement quinzième.

Une performance quand on connaît les conditions atmos-

phériques avec lesquels il navigua.

Pour l'heure, le Bernerrien veut temporiser.

Son envie de repartir est intacte mais pas seul.

Pourquoi pas avec son frère Gauthier, chef de base de la SRB.